

# Mühlethurnen / Impressionen vom Fesselflug Saisonstart am 4.04.2009



Clubhaus MG Bern



Neuheiten stehen bereit



Auch das EM 2009 F2B Team war anwesend von links nach rechts Peter Hofacker / Lauri Malila / Peter Germann



Die Fesselflug Pensionäre wissen wie es sein soll „so muss der Motor laufen“



Schön war es und viele waren dabei



Mit herzlichem Dank an die Organisatoren Peter + Heidi Däppen, die uns auch mit einer ausgezeichneten Festwirtschaft verwöhnt haben, sowie die MG Bern, welche ihren Platz für die Fesselflieger zur Verfügung stellten. Gerne kommen wir im 2010 wieder.